



自治会員のみなさまへ

久野坂下自治会からのお知らせ

回覧

令和6(2024)年
3月17日
久野坂下自治会
会長 山中満治

- 自治会三役から年度末の挨拶
- 花見まつりについて

令和5年度自治会三役から

自治会運営に対するお礼

令和5年度の自治会活動も3月17日の定期総会をもって概ね終了となります。

この1年間は、5月にコロナウィルス感染症が2類から5類に移行し、各種活動が再開され、4年ぶりに行事などが復活、徐々にコロナ前の状態に戻りつつあり、地域にも活気が少し出てきた年となりました。

自治会役員、組長そして自治会員の方々には、1年間、自治会運営等にご理解ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

(令和5年度自治会三役)

○ 花見まつり (久野坂下公民館)

日時 3月24日(日) 11時~14時

会場 山神社児童遊園地



○市などからの回覧物

- ・足柄小学校だより
- ・白山だより
- ・不適切な盛土にご注意ください
- ・公共建設発生土受入開始のご連絡
- ・悪質業者のよくある手口
- ・清閑亭の利活用が始まります
- ・新型コロナワクチン接種について
- ・明るい選挙への情報誌「白ばら」
- ・小田原市自治会総連合からのお便り

回覧板でのお知らせは
ホームページでも確認可能!



検索 久野坂下 
<https://www.kunosakashita.com>

令和6年3月

健康おだわら普及員 / 永井桂子

村山めぐみ 高橋ゆみ 星野周子

小田原市健康づくり課 47-4723

久野地区担当保健師 / 見坊由佳

回覧

久野地区 健康おだわら普及員だより

令和5年度の活動

健康教室 ～ゆる体操～ 7月10日(月)

講師に藤崎智子先生をお迎えし、ゆる体操を実施しました。全身をゆったり揺すります。身体が徐々にほぐれ気付くとじんわりと温まっていました。知らず知らずのうちに力が入っている体をほぐして自分をいたわってあげることも大切ですね。椅子に座ってでも寝転んででもできるので家でもやってみましょう。

医師の講話会 9月21日(木)

医師の森本浩司先生を迎え、脳心血管疾患についてお話をうかがいました。小田原市民は、塩分をとる機会が多いそうなので、どうしたら血管をしなやかに健康に保てるのか？

食習慣 塩分、糖分、カロリーを控える⇒漬物や醤油を控える・具沢山な味噌汁にする、お菓子を控える。減塩味噌汁の試飲を実施、今参加された方に塩分チェッカーをお配りしました。

生活習慣 禁煙、適量の飲酒、睡眠不足の改善、ストレスの軽減⇒ウォーキング、ストレッチ、小田原百彩、ラジオ体操等適度な運動を行う。



健康教室
ゆる体操



医師の講演会

ミニミニ健康デー@ふれあいまつり 11月25日(土)

○血圧測定 & 健康 ○握力測定 ○キシリトール咀嚼チェックガムをお配りしました

地域活動の手伝い …… 防犯パトロール 久野区民会館清掃 バザー仕分け
広域避難所開設訓練 歴史遺跡めぐり健康ウォーキング

健康づくりのための運動

健康づくりのためには有酸素運動が効果的です。まずウォーキングからはじめてみませんか？

- ・理想は1日30分を週3日以上！（まずは1日10分から）
- ・歩きながらおしゃべりできるペースが目安です



～健康おだわら普及員定例会より～



足柄小だより



第14号

小田原市立足柄小学校

☎ 34-1314

ホームページ：足柄小学校で検索または、

http://www.ed.city.odawara.kanagawa.jp/swas/index.php?id=ashigara_s

あっという間に3月がやってきます。3月に入ってから登校する日数は、6年生が14日、5年生が16日、1～4年生は15日です。学校では学習のまとめはもちろん、この学年、クラスとしてのまとめもしていきます。

この1年、子供たちはさまざまな経験を通じて、大きく成長してきました。それを自分で振り返り、次のステップへと進む大事な時期となります。今の学年、クラスで過ごす一日一日を大切にしてほしいと思います。ご家庭の応援もどうぞよろしく願いいたします。



6年生を送る週間～6年生を送る会～

2月19日（月）から6年生を送る週間でした。5年生の実行委員の計画のもと、各学年がそれぞれの役割分担で6年生を送る取組をしてきました。6年生の廊下や階段、体育館の飾りなどを作ったり、1年生は6年生一人一人の似顔絵を描いたりするなど、6年生を送る会に向けて各学年が一生懸命準備をしてきました。

当初予定していた2月22日（木）から、延期とはなりましたが、28日（水）には、4年ぶりに全校が体育館に集まって6年生を送る会を行うことができました。

会の進行は5年生です。1～5年生までの間を花道として6年生が入場したあと、各学年から6年生へのメッセージが次々に披露されました。

クイズがあったり、ダンスや歌があったりと、どの学年も6年生に「ありがとう」と「がんばって」のメッセージがたっぷりの発表でした。途中音楽がかかると、誰からともなく手拍子が始まって、全校でメッセージを後押ししました。



また、出し物を見ているときの6年生の表情が何とも言えない温かさとやさしさに満ちあふれていてとても素敵でした。



終わりの言葉に差し掛かると「ちょっと待ったあ～。」と6年生から声が上がりました。サプライズで「あと一つ」の歌とお返しのメッセージが披露されたのです。6年生らしいハーモニーが会場を包み、メッセージもしっかりと伝わりました。

そして、日ごろから学校を支えてくれている地域の見守りや、プロジェクトメンバーなど足柄小サポーターのみなさんへ、学校を代表して感謝の手紙を渡してくれました。

全体を通してとてもあたたかで楽しい会となりました。そして5年生はこの取組を通じて次のリーダーへの道をしっかりとスタートすることができました。



ほか・いき・どんちゃん 10周年！



足柄小学校のイメージキャラクターと言えば、ほかちゃん、いきちゃん、どんちゃん。実はこの3人が誕生したのは今からちょうど10年前の2月でした。めざす児童像として「ほかほか」「いきいき」「どんどん」が設定されたのは、それよりも前ですが、平成26年の足柄小だよりに、イメージキャラクターの誕生について掲載されていたことを、150周年記念誌部会の担当の方が見つけてくださったのです。

足柄小のめざす児童像「ほかほか・いきいき・どんどん」を子供たちにもっともっと身近に感じてもらいたいという願いのもと、当時のPTA本部役員の方が中心となって作成してくださったそうです。その願いのとおり、ほか・いき・どんちゃんは、すっかり子供たちの中に定着し、今では足柄小学校になくはならない存在となりました。

これからも「ほかほか・いきいき・どんどん」に託しためざす児童像の実現に、この3人のキャラクターには活躍してもらいたいと思います。

次年度より日課が変更になります

本校では、子供たちのために教育活動の何を大事にするか、教職員の働き方をどのように進めていくかなどを視点に、昨年9月から次年度の日課の検討を何度も重ねてきました。そうした熟議の結果、次年度よりいくつか日課を変更することとしましたので、概要についてあらかじめお知らせいたします。基本的には、午前中の日課については、毎日同じとしますが、火、金曜日については午後の日課を変更することとします。

登校時間 8:00～8:10

朝の活動（読書タイムや朝会など） 8:15～

下校時刻 4校時の場合 月・水・木 13:45 火・金 13:25

5校時の場合 月・水・木 14:30 火・金 14:10

6校時の場合 月・水・木 15:20 火・金 15:00

なお、詳細は4月になってから、日課表として配付いたしますが、4月の下校時刻については3月20日前後にさくら連絡網にてお知らせする予定です。

日課の変更に伴い、さまざまな調整をお願いすることもあるかと思いますが、ご理解、ご協力をお願いいたします。

来年度始めの予定について

現時点でほぼ確定している4月の主な予定についてお知らせいたします。なお、変更になる場合は改めてさくら連絡網等でお知らせいたしますので、ご承知おきください。

4月 5日（金）始業式 入学式

4月 8日（月）1年生下校指導（保護者参加）

4月11日（木）給食開始

4月26日（金）学級懇談会



白山だより

No. 7 自治会配付版

発行日 2024.2.26.

発行者 村上 晃一

「白山だより」自治会配付版をお届けします



白山中学校では、令和5年度より、学校だよりを電子配信、及びHPへの掲載の形式に変更いたしました。これにより、紙の削減や、学校の状況をより見やすい形で情報提供できるようになりました。地域の皆様には、今まで自治会回覧板で白山中学校の様子を知っていただいたのですが、今年度からは、年2回程度、「白山だより」（自治会配付版）を発行いたします。なお、通常の白山だよりにつきましては、本校ホームページに掲載しています。（https://www.ed.city.odawara.kanagawa.jp/swas/index.php?id=hakusan_c）お時間がありましたら、こちらをご覧くださいと思います。

10月～2月の様子から

10月13日（金）に、小田原市民ホール（三の丸ホール）で合唱祭を行いました。合唱祭は、運動会と並ぶ白山中学校の大きな学校行事で、各クラスのまとまりを合唱を通して発表します。市民ホールを使用して2年めとなりますが、どのクラスも素晴らしい合唱を披露しました。

また、12月9日（土）には、PTA主催の交流祭を4年ぶりに開催しました。今年度より、名称をバザーから交流祭に変更し、コロナ前より規模を縮小した形での開催でしたが、生徒と保護者、そして、地域の方々と交流することができました。



今後開催方法などについて検討しながら、より良い形を模索していきます。



【10月からの主な行事】

- 10月13日（金）合唱祭 於 市民ホール（三の丸ホール）
- 10月23日（月）～27日（金）学校公開週間
- 11月8日（水）～9日（木）2年職業体験
- 11月8日（水）1年遠足（鎌倉班別自主見学）
- 12月9日（土）授業参観・PTA交流祭
- 1月23日（火）新入生保護者説明会
- 2月14日（水）3年神奈川公立高校共通選抜
- 2月21日（水）3年卒業遠足

白山中学校の部活動について

最近、部活動地域移行という言葉を目にする機会が多くなりました。スポーツ庁と文化庁では、2023年度からの3年間を「学校部活動の地域移行改革推進期間」と位置づけ、休日の部活動を学校単位ではなく、地域クラブとして地域で活動することをめざしています。

白山中学校では、現在15の部活動が活動しており、約80%弱の生徒が加入し、各部の活動に参加しています。しかし、生徒数の減少に伴い、各部活動の人数は減ってきており、今後、神奈川県や小田原市の動向などを注視しながら、生徒のためにどのような形で活動をしていくかを検討していかなければならない時期にあると考えています。

現在の部活動についての国、神奈川県、小田原市の動向については、次の2次元コードより、御覧ください。今後、白山中学校においても情報発信に努めていきます。

文部科学省 部活動改革
(ポイント解説) →



神奈川県部活動の地域移行を
支援する指導者募集 →



小田原市総合教育会議

持続可能な部活動のあり方について →



学校周辺の交通安全について

白山中学校の周辺は、朝や夕方の方の生徒の登下校の時間帯や、全校生徒が下校したりする時には、危険な様子が見られます。(全生徒が下校する場合には、学年ごとに時間をずらしたり、教職員が学校周辺の道路で交通安全指導を行ったりしています。)

また、事情があって、生徒を送迎する場合には道路で行わず、一旦、正面玄関前の上庭まで入っていただくよう、保護者の方にもご協力をお願いしています。引き続き、生徒の登下校などについて指導を続けていきますが、地域の皆様にも見守っていただき、何かありましたら、学校へご連絡ください。

なお、令和5年度には、グラウンドに渡る歩道橋の塗装工事が行われました。近隣の皆様のご協力ありがとうございました。令和6年度秋頃からは、グラウンドの土の入れ替えと整地工事が予定されています。



【令和5年度の卒業式について】

令和5年度小田原市立白山中学校第77回卒業式を次の通り行いますので、ご承知おきください。

3月12日(火) 9時より 本校体育館

※3年生と保護者(2名まで)と教職員、来賓で実施します。会場の都合により、1、2年生は、自宅学習となります。

※今年度より、来賓につきましては、学校運営協議会委員、連合自治会長のみとしています。

不適切な盛土にご注意ください

土砂を受入れることを商売にしている悪質な業者があなたの土地を狙っています。
一定規模以上の盛土行為は条例に基づく許可が必要です！！

近年、農地や林地への埋め立て行為が増えています。一定規模以上の

盛土や埋立てには、**市**または**県**に**許可申請**が必要です。

安易に、盛土、埋立てを行うことはやめましょう。

不正に盛られてしまった土地は、元の状態に戻す必要があります。

一度、盛られた土地を元に戻すには、**多くの費用**がかかります。

事前に内容を確認し、正しく許可を受け、正しい方法で作業を行う計画
になっているか確認しましょう。

不適切な盛土はダメ！



※小田原市土砂条例の対象となるもの

- 埋立て等の面積が500平方メートル以上となるもの。
- 埋立て等の面積が隣接区域で1年以内に埋立て等がされ、その合計が500平方メートル以上のもの。
- 盛土又は切土の高さが1メートル以上のもので、かつ土砂等の量が500立方メートル以上のもの。

不審な盛土、不適切な盛土を発見したら小田原市役所農政課へご連絡ください。

連絡先 小田原市役所経済部
農政課 農地整備係
0465-33-1496

令和6年3月

公共建設発生土受入開始のご連絡

自治会各位

早春の候、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。

平素は当社採石事業に、格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、当社採石場事業における現況復旧に当たり、埋戻作業に入ることから、近隣の公共発生土の搬入を今秋から行う予定となりました。

それに伴い車両の往来が現状より多くなることが見込まれますので、さらなる交通ルールの厳守と安全運行の施行を徹底していく所存です。

皆様のご迷惑になることもあるかと思いますが、ご理解とご協力を頂けますようお願い申し上げます

中泉商事株式会社
0465-42-2640
担 当 伊 藤

位置図

